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例会場：ブケ東海   例会日：毎週木曜日
　　12:30点鐘   　(第三木曜日-18:30)

   事務局●TEL&FAX　055-967-2152
　 事務担当者●川口恵美
　 Email●numawestrc@ny.thn.ne.jp
HP http://www.geocities.co.jp/numazuwestrc/

2011～2012年度

第 21巻 5号

2011年 8月 4日

心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に

沼津西ロータリークラブ週報沼津西ロータリークラブ週報

● クラブテーマ ●

元気で魅力あるクラブにしよう

■■　本日のプログラム　■■

前年度事業・決算報告

　 

宮島賢次 会長 

　農林水産省が、今週にも収穫される千葉県産の早

場米から、放射性物質の検査を始めるという報道が

有りました。肉牛の餌になる稲ワラの汚染から想像

すると恐ろしい事になりそうに思われます。これに

伴い、国の検査に先駆け各自治体では検査が行われ

ているようです。

　先ず、静岡県では、菊川市産の極早生品種の「な

つしずか」という米の検査が、2日静岡県藤枝市に

ある民間の検査機関で行われ、その結果、放射性ヨ

ウ素と放射性セシウムのいずれの放射性物質も検出

されませんでした。福島から離れていますから大丈

夫なのでしょうか。しかし東北地方でも日本農業法

人協会などが積極的に、収穫前の稲を定期的に検査

したり、放射性セシウムの吸収を抑制する効果があ

るカリウムを、標準より多く水田に撒いたりして対

策を講じているそうで、油断はできませんが今のと

ころ検査した地域では、基準値を上回る値は出てい

ないそうです。

　放射能の他、先日の新潟・福島豪雨では、洪水に

より1万ヘクタールを超える水田が水没し、こしひ

かりなどの高級米にも影響が出ているようで、因み

に1ヘクタールで4.5トンから6トンの米が出来るそ

うで、1万ヘクタールではその1万倍です。日本の1

年間の消費米は1,000万トン程ですので、まだ不足

まではいかないもののコメ処の東北米がまだ不透明

ですので心配は残ります。実際震災前に収穫された

22年度米は1.5倍近い値が付き、新米も収穫前に取

引が始まっているそうで、早くも安全米確保に動き

が出ています。

　米不足と言えば、1993年の冷夏による不作で800

万トンしかとれなかった「米騒動」を思い出します。

せっかく確保した国産米を腐らせたりした愚行を繰

り返さない様にして頂きたいものです。

8月のプログラム

958回 12:30

8月11日(木)

ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津　クラブフォーラム

（例会場の移転） 移動例会

959回 18:30

8月18日(木)

あげつち会館

       （ 懇親会:沼津東急ホテル）

納涼例会　夜間例会

960回 12:30

8月25日(木)

ブケ東海　クラブフォーラム（会員

増強・維持）

クラブ管理運営委員会報告

●ゲスト

　なし

●ビジター

1.笠原良輝様：沼津RC

2.羽野久雄様：沼津北RC

●欠席者(5名)

  成田みちよ、大竹　学、杉山壽章、鈴木良則、  

  渡邉亀一

会　　　長 宮島賢次 幹　　　事 杉山真一

広報委員長 尾島康夫 編　集　者 尾島康夫

◆◆第957回例会　会長挨拶◆◆
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■■　本日のプログラム　■■

■会長・幹事　今年の抱負

★出席報告（会員総数 22名）

　会 会員数 出席数 ＭＵ 出席率

957 回 22名 17名  - 77.27%

955 回 22名 16名  4名 90.91%

●他クラブへの出席者　

　井上武雄（7/30,31インターアクト年次大会） 

  成田みちよ（7/29　せせらぎ三島RC）

  渡邉亀一（8/1　沼津柿田川RC）

●スマイル報告

1.羽野久雄様（沼津北RC）：お世話になります。

2.重光　純：入会記念のお祝い、ありがとうござ

             います。

3.芹澤貞治：出席表彰ありがとうございます。

幹　事　報　告

1.他クラブの例会変更等

①三島ロータリークラブ

　8月17日（水）・8月31日（水）　特別休会

②三島西ロータリークラブ

　8月4日(木)・8月11日(木)　例会場メンテナンス 

　のため会場変更　（松韻）

　8月18日（木）　親睦家族花火例会（熱海）

③富士宮西ロータリークラブ

　8月05日(金）　早朝例会　ココス富士宮店　　　

　am7:00点鐘

　8月12日(金）　特別休会　

④長泉ロータリークラブ

　8月17日(水)　特別休会 （ビジター受付なし）

　8月24日(水)　夜間例会 （ビジター受付あり）

2.連絡事項

①次週は、理事会がありますので、理事の方はご出 

　席をお願い致します。

②次週の例会場は、ニューウェルサンピア沼津にて、

　移動例会です。

クラブ協議会　

                        前年度幹事  重光　純君

  平成23年8月4日にクラブ協議会が開催され、各委

員会の前年度における活動についての報告がなされ

ました。

　前幹事の司会により、クラブ管理運営委員会の宮

島賢次前委員長、クラブ広報委員会の本村文一前委

員長、会員増強維持委員会の井上武雄前委員長、奉

仕プロジェクト委員会の栗原侑男前委員長、インタ

ーアクト小委員会の植松正前委員長、ロータリー財

団委員会の鈴木泰次前委員長、S.A.Aの芹澤貞治前

副委員長から、各委員会の前年度の活動内容に関す

る報告がなされ、最後に大村保二前会計より決算報

告がなされました。

　すでに終了した前年度の活動内容に関する報告で

あることから、もはや改めて協議するようなことも

なく、淡々と議事が進行し、最後に久松但前会長よ

り各委員会の活動に関する総評をいただきました。

　昨年度においては、やはり、年度最大の行事とな

るはずであったクラブ創立20周年記念式典が、東日

本大震災の影響により祝賀会を中止するなど、大幅

にその内容を変更したことが最も印象に残っていま

す。そして、このような措置をとることについてク

ラブフォーラムを開催し、各会員が自らの意見を述

べて真剣に話し合ったことは、当クラブの社会的役

割について各会員が深く考える契機となったと思い

ます。

　なお、久松前会長の言葉にもありましたが、前年

度の円滑なクラブ運営の実現は（実現できていたか

どうかは皆様の評価に委ねますが）、会員の皆様の

協力によって初めてなしうるものであったと思いま

す。会員の皆様には改めて御礼申し上げるとともに、

今後は私も当クラブの一員として、円滑かつ充実し

たクラブ運営の実現のために微力を尽くす所存です。

1年間、どうもありがとうございました

       　久松前年度会長・重光前年度幹事     
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例会場：ブケ東海   例会日：毎週木曜日
　　12:30点鐘   　(第三木曜日-18:30)

　　事務局●TEL&FAX　055-967-2152
　　事務担当者●川口恵美
　　Email●numawestrc@ny.thn.ne.jp
HP  http://www.geocities.co.jp/numazuwestrc/

2011～2012年度

第 21巻 6号

2011年 8月 11日

心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に

沼津西ロータリークラブ週報沼津西ロータリークラブ週報

● クラブテーマ ●

元気で魅力あるクラブにしよう

■■　本日のプログラム　■■

  クラブフォーラム（例会場の移転）

  移動例会　　ﾆｭｰｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ沼津

　　　　　　　　　　　　　宮島賢次 会長

ロータリーは、例会に出席することが大切です。

しかし仕事の都合で出席できないときは、メークアッ

プをすればいいのです。“Make-up”を、英和辞典で

引くと、「化粧をする」「決算、精算する」「取り戻

す」などとあります。 要は補填したり、帳尻を合わ

せたり、といったニュアンスの言葉であります。

　ロータリアンの三大義務は、ご存じのように、「例

会の出席」「会費の納入」「ロータリー雑誌の購読」

です。最初にある様に一番大事な例会に出席できない

場合、それを補うために、他クラブの例会などに出席

するのが「メークアップ」です。

　近隣のクラブが、いつ、どこで例会を開催している

かはご存じだと思います。でも、メークアップに行け

る日に目的のクラブのプログラムも気になります。ま

た出張先などで、例会を探すのはどうしたらいいので

しょうか？ロータリージャパンでは、｢例会に訪問す

る前に、そのクラブのホームページを訪問してくださ

い。 初めてのクラブでも、きっと会話が弾むでしょ

う。｣と書かれています。

　ロータリーの友誌及びホームページには、例会一覧

表が有りクラブのホームページにリンクされています。

当クラブもごく最近ホームページを開設しましたが、

会員の皆さんも一度は覗いて見て下さい。

　また、海外に仕事や観光で行ったとき、そこのクラ

ブにメークアップをしたいとお考えの方もいらっしゃ

るでしょう。その時はRIのホームページから、

  世界中の例会日時、場所を検索することもできます。

因みに最も南で開かれるロータリーの例会は、南極大

陸のマランビオ・アンタルティダ基地ロータリー・ク

ラブの例会です。逆に最も北のクラプは、ノルウエ一

本土の北端沖のスバルバード・ロータリー・クラブだ

そうです。そこまで行かれる方は居られないと思いま

すが、何となく行ってみたら面白そうとは思いません

か？例会のやり方、雰囲気、もてなし方はクラブによ

って千差万別だそうです。ホームクラブに出席出来な

かった損を、メークアップで違った意味の補填をして

みては如何ですか？

8月のプログラム

959回 18:30

8月18日(木)

沼津東急ﾎﾃﾙ　納涼例会・夜間例会 

960回 12:30

8月25日(木)　

ブケ東海　クラブフォーラム

（会員増強・維持）

9月のプログラム

961回 12:30 

9月01日(木)

インターアクト年次大会報告　

インターアクト小委員会

クラブ管理運営委員会報告

★出席報告（会員総数 22名）

例　会 会員数 出席数 ＭＵ 出席率

958 回 22名 17名  - 77.27%

956 回 22名 14名  3名 77.27%

●欠席者(5名)

  久松　但、伊縫文哉、本村文一、成田みちよ、

  大竹　学

●他クラブへの出席者　

　久松　但（8/5沼津RC）、鈴木博行、鈴木良則（8/7

米山梅吉記念館）、 本村文一（8/8沼津柿田川RC）、 

渡邉亀一（8/9沼津北RC）　

●スマイル報告

1.鈴木良則：立秋が過ぎると、途端に暑くなります。

残暑お見舞い申し上げます。3週休みを頂きました。

2.渡邉亀一：出席表彰、ありがとうございました。

3.A.Cテーブル：テーブル会の残金です。

4.B.Dテーブル：テーブル会の残金です。

5.成田みちよ：本日、所用につき、早退させていただ

きます。　

会　　　長 宮島賢次 幹　　　事 杉山真一

広報委員長 尾島康夫 編　集　者 尾島康夫

◆◆第958例会　会長挨拶◆◆
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幹　事　報　告

1.他クラブの例会変更等

①裾野ロータリークラブ

　8月19日(金)　夜間例会場：やきとり「友」19:00～

　9月02日（金）→8月31日(水)　長泉ＲC合同例会　

　米山記念館　12:30～

②吉原ロータリークラブ

　9月08日（木）観月会MUはホワイトパレスロントにて。

③富士ロータリークラブ

　9月21日（水）　夫人同伴観月夜間例会

2.連絡事項

①本日は、理事会があります、理事の方は宜しくお願

いします。

②次週の納涼例会の、例会は、あげつち会館（東急ホ

テルの真裏で、川側が入口）で、懇親会は、沼津東急

ホテルです。

　　　　　理　事　会　報　告

 協議事項

①8月度プログラム　クラブ運営委員長　宮口雅仁 君、

プログラム担当　重光　純 君・プログラム委員会の原

案どおりとする

②7～8月座席表について　SAA　鈴木泰次君

・出身地別とする。

③ブケ東海沼津閉鎖に伴う例会場変更について

・会員全員に無記名で時期例会場所候補を4か所

①沼津ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞﾎﾃﾙ（現沼津東急ﾎﾃﾙ）②ﾆｭｰｳｨﾙｻﾝﾋﾟｱ沼

津③ｻﾞ・ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾃｨｱﾗ④沼津ｷｬｯｽﾙの中から選択しその中

に意見も記入できるアンケートを早急に作成配布し（

メール及びFAX）提出期限を9月1日（第一例会）とし会

員全員の意見を参考に理事会で審議することとする。

　その他

①沼津ロータリークラブより12月9日（金曜日）「東日

本大震災ﾁｬﾘﾃｨｰ４クラブ合同家族忘年会」（案）のア

ンケートについて。

・12月は当クラブでもクリスマス家族例会を予定して

いる為、12月に2回家族例会を開催することは不可能と

考えられるので今回のアンケートには参加は難しいと

回答することに決定。

②地区大会コ・ホストクラブ協力依頼について。

・2名の参加委員を求められている為、例年通り前年度

会長・幹事に依頼し不成立の時は次年度会長幹事に依

頼する。

③2010-11年度RI理事会作成の2013年規定審議会に対す

る立法案についてのガバナー事務所への回答について。

・内容について解説をガバナー事務所に依頼し、結果

によりフォーラム開催については次回理事会で審議し

決定する。

例会場の変更について

　　　　　　　　　　　　幹事　　　杉山　真一

　本日のクラブフォーラムは、ブケ東海沼津の閉鎖に

伴う例会場変更について候補に挙がっているニューウ

ィルサンピア沼津にて実際に移動例会を行いました。 

　まず同施設内の各会議室等の設備を同施設総支配人

田村治義様に案内・説明していただき、その後宮島会

長の進行で行われました。

　前回のフォーラムでは未調査であった同会場（ニュ

ーウェルサンピア沼津）についての諸条件（夜間例会

可能・食事費用・会場費・駐車代金・備品使用費）や3

月11日に起きた東日本大震災の被災者支援の為に本年

度から復活した100万ドルの食事の継続可能についての

説明があった後、討議の時間を設けました。

【討議事項】

①前回調査の3候補の中から東急ホテルとの料金・場所

　等の比較。

②沼津東急ホテルにおける懸念材料（呉竹グループに

　買収による条件等の変更の可能性）。

③例会場を同会場（ニューウェルサンピア沼津）に決

　定した場合、他クラブからのビジター等の減少の可

能性と今後の会員維持・増強について。

　何れにせよ早期に決定をし、出来れば下期から会場

　を変更して例会を行いたいと思います。

                  　

　 

ニューウエル
サンピア沼津
会場

久松（　④　） 井上（④）＋１ 宮島（④）＋２ 本村（　④　）

名古（３，１）

重光（２，２）

-------------------------７月分出席一覧 -----------------------

伊縫（　２　) 栗原（　④　) 宮口(　３　)

成田(２，２) 大村(２，１) 大竹(　０　) 尾島(　３　) 芹澤貞( ３ ） 芹澤和(　④　)

杉山真(④)＋２ 杉山壽(３、１) 鈴木博(④)＋１ 鈴木泰(　④　) 鈴木良(２，２) 植松(　④　)

渡辺(２，２)

例会出席％　76.14　% 地区報告％　88.64　　%

氏名(ホームクラブ出席数、他クラブ出席数)＋超過出席数。丸数字はホームクラブ出席100%を示す。
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例会場：ブケ東海   例会日：毎週木曜日
　　12:30点鐘   　(第三木曜日-18:30)

　　事務局●TEL&FAX　055-967-2152
　　事務担当者●川口恵美
　　Email●numawestrc@ny.thn.ne.jp
HP  http://www.geocities.co.jp/numazuwestrc/

2011～2012年度

第 21巻 7号

2011年 8月 18日

心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に

沼津西ロータリークラブ週報沼津西ロータリークラブ週報

● クラブテーマ ●

元気で魅力あるクラブにしよう

■■　本日のプログラム　■■

  沼津東急ﾎﾃﾙ　　納涼例会・夜間例会 

　　　　　　　　　　　　　宮島賢次 会長

東日本大震災後、被害調査により地盤工学会が

まとめた提言に、戸建て住宅の液状化対策に関して

建築規制の空白を指摘しました。

 今回液状化現象が顕著に表れたのが千葉県浦安市

で、県内で戸建て住宅約2万世帯に被害が有り、そ

のほとんどが浦安市でした。報道でもあった通り道

路が動いて水が噴き出たり、マンホールが１メート

ル程も浮き上ったりした映像が流れましたが、その

他住宅の廻りの地盤から水が噴き上げ沈下したり、

建物自身が傾いたりしていました。

　液状化現象は、地下水位が高く砂層など比較的粒

子が細かい土が堆積した海や河川の近く、または埋

め立てた分譲地などで、地震で揺れた際土と水が均

等に混ざり合い液体状になることを指し、土が沈み

水が浮き上り地上面の隙間から噴き出したりします。

　沼津でもやはり地下水位が高い地域が多いので、

液状化現象の被害が心配されます。

 こういう事態になり地盤工学会は、これを防ぐた

めに建築規制を強化すべきと表明しました。従来は、

確認申請時に構造計算書の提出義務がある3階以上

の鉄骨造、鉄筋コンクリート造、鉄骨鉄筋コンクリ

ート造については、ボーリング等の地盤調査と地盤

に対応した基礎工事が必要とされていましたが、そ

れ以外の軽量な建物は、規制が有りませんでした。

最近の2000年に「住宅品質確保促進法」が施行され、

軽量な建物もやっと地盤調査が義務化されました。

　しかし、調査方法はスウエーデン式サウンディン

グ工法などの深さ別に地盤の硬さを調べるのみで、

地下水位が測れるものではありませんでした。行政

では、ボーリングなどの地盤調査費用や、硬い支持

地盤まで杭を打ったりする補強工事に高額なコスト

が掛かる為、強制することにためらっています。し

かし、被災してからの復旧工事のコストの方が遥か

に掛かります。イニシャルコストアップに繋がり、

建築主と業者とも頭の痛いところでしょうが、前向

きに考えて頂きたいと思います。

8月のプログラ

960回8月25日

(木)12:30　

ブケ東海　クラブフォーラム

（会員増強・維持）

9月のプログラム

961回9月01日

(木)12:30 

ブケ東海　インターアクト年次大

会報告　インターアクト小委員会

962回9月08日

(木)12:30 

ブケ東海　クラブフォーラム 

クラブ管理運営委員会　理事会③

963回9月15日

(木)18:30 

ブケ東海　

会員卓話　杉山 壽章 君

964回9月22日

(木)12:30 

ブケ東海　外部卓話　社会保険労

務士　今村 和幸 様

会　　　長 宮島賢次 幹　　　事 杉山真一

広報委員長 尾島康夫 編　集　者 尾島康夫

◆◆第959例会　会長挨拶◆◆

あげつち会館にて移動例会
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クラブ管理運営委員会報告

●ゲスト・ビジター

　なし

★出席報告（会員総数 22名）

例　会 会員数 出席数 ＭＵ 出席率

959 回 22名 15名  - 68.18%

957 回 22名 17名  1名 81.82%

●欠席者(7名)

  宮口雅仁,本村文一、成田みちよ、大村保二、 

　芹澤和子、鈴木良則、大竹　学

●他クラブへの出席者　

　なし

●スマイル報告

1.重光　純：都合により、早退します。

2.尾島康夫：バッジ忘れました。

幹　事　報　告

1.他クラブの例会変更等

①沼津柿田川ロータリークラブ

　9月12日（月）　夜間例会　創立31周年記念例会 

メークアップ受付は12日 (月) の 11:30～12:30

　9月19日（月）　祝日休会　敬老の日

②新富士ロータリークラブ

　9月13日（火）→10日（土）おきがる無料相談所

　9月20日（火）　観月会（夜間例会）ラ・テラス

③富士宮西ロータリークラブ

　9月02日（金）→03日（土）岡谷エコRC友好訪問

　

　9月09日（金）→12日（月）ガバナー公式訪問　 

  於：パテオン

　9月23日（金）　祝日休会

　9月30日（金）　月見夜間例会　於：粟倉妙心寺

2.連絡事項

 

特になし

納涼例会

　　　　　　　　　　　   　於　　沼津東急ホテル 

　あげつち会館での移動例会は、少し手狭でしたが

公民館で行なっているようなアットホームな雰囲気

の中で行われました。その後、場所を東急ホテル４

Fビヤホールに移して納涼例会が行われました。

渡辺亀一君の挨拶、鈴木泰次君の乾杯で納涼例会が

開始しました。 バンドの生演奏の音量が大きい事

もあり少し聞き取りにくい状態でした。

　会場は、熟女の方々の団体客が多く見受けられま

した。なでしこジャパンの頑張りにもあるように、

やはり日本は女性のパワーが増しているのかとも思

えました。予定していた１２枚綴りの300円券はす

ぐに使い切ってしまいました。会員間の良い懇親の

場となりました。

沼津東急ホテル　ビアホ－ル
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例会場：ブケ東海   例会日：毎週木曜日
　　12:30点鐘   　(第三木曜日-18:30)

　　事務局●TEL&FAX　055-967-2152
　　事務担当者●川口恵美
　　Email●numawestrc@ny.thn.ne.jp
HP  http://www.geocities.co.jp/numazuwestrc/

2011～2012年度
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2011年 8月 25日

心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に

沼津西ロータリークラブ週報沼津西ロータリークラブ週報

● クラブテーマ ●

元気で魅力あるクラブにしよう

　　　　　　　　　　　　　宮島賢次 会長

  先週まで高校野球ファンを沸かせた夏の高校野

球選手権大会も、日大三校の優勝、光星学院の準

優勝で幕を閉じました。日大三校は凱旋後、選手

たちの「監督を男にする為に優勝を目指した。」

という監督と選手の信頼関係を報じた記事が目立

ちました。相反して、青森県代表の光星学院は、

22日母校に戻り午前中に出迎え式で歓迎を受けた

後、甲子園出場メンバー中3名の飲酒した事実が

発覚し、その後の行事は中止になり、その3名は

停学処分になるそうです。

　日本の高校野球大会は、世界にも類の無い全試

合テレビ放映される人気の大会です。同じスポー

ツ部の中で、全校応援してくれる部はあまりあり

ません。ですから野球部員は、他のスポーツ部以

上にモラルが求められます。また、感謝の気持ち

も持たなければなりません。まだ高校生とはいえ

大勢の方から期待され、応援される立場に対して

普段から道徳心を養わなければいけないのだろう

と思います。

　今回の事件を違う視点で見ますと、公になった

原因は問題の生徒がネット上のブログに、12月実

家へ帰省中に飲酒したことを自ら書き込んだこと

で、それを見た第三者が投稿して発覚したそうで

す。ツィッターとかブログとか自由に書き込むこ

とが出来る故に、それを誰でも見る事が出来るネ

ットの怖さを知っていたのでしょうか。新しいモ

ラルが求められます。また、その飲酒を側にいた

大人が止めなかったというモラルの欠如も指摘さ

れるべきです。

　ごく最近では、芸能界でも暴力団との付合いが

発覚して引退した大物芸人も居りました。やはり

自身のモラルを主張していましたが、本当にそれ

以外に何もなかったんですか？と疑いを持ったの

は私だけ？でしょうか。この様に最近の世の中色

々なモラルが欠けている様に思われます。先ずは

行動する前に「四つのテスト」が重要です。

9月のプログラム

961回 12:30

9月1日(木)

ブケ東海　ｲﾝﾀｰｱｸﾄ年次大会報告 

ｲﾝﾀｰｱｸﾄ小委員会

962回12:30

9月8日(木)　

ブケ東海　 ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ　クラブ管

理運営委員会　理事会③

963回18:30

9月15日(木) 

ブケ東海　 会員卓話　

杉山 壽章 君

964回12:30

9月22日(木) 

ブケ東海　外部卓話　

社会保険労務士　今村 和幸 様 

965回12:30

9月29日(木) 

ブケ東海　外部卓話　

沼津警察署長　守屋 彦太 様     

会　　　長 宮島賢次 幹　　　事 杉山真一

広報委員長 尾島康夫 編　集　者 尾島康夫

◆◆第960例会　会長挨拶◆◆

■■　本日のプログラム　■■

 クラブフォーラム（会員増強・維持）
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クラブ管理運営委員会報告

★出席報告（会員総数 22名）

例　会 会員数 出席数 ＭＵ 出席率

960 回 22名 17名  - 77.27%

958 回 22名 17名  2名 86.36%

●欠席者(5名)

  成田みちよ、大村保二、大竹　学、　芹澤和子、

  尾島康夫

●他クラブへの出席者　

  久松　但、鈴木良則（8/20　米山梅吉記念館)、 

  芹澤和子（8/22　沼津柿田川RC）

  井上武雄、鈴木博行（8/23　沼津北RC）

●スマイル報告

1.名古良輔：誕生日のお祝いありがとうございます。

2.鈴木泰次：妻の誕生日のお祝いありがとうござい

  ます。

3.井上武雄：入会記念日のお祝いありがとうござい

  ます。

4.鈴木良則：朝から降った豪雨で、興国寺城通りが

  通行止めになりました。

幹　事　報　告

1.他クラブの例会変更等

①裾野ロータリークラブ

  9月02日(金)→8月31日(水)　長泉RC合同例会

　米山記念館　

  9月09日(金)　早朝例会　米山梅吉墓所清掃　

  7:00～

  9月30日(金)　G・公式訪問　長泉RC合同例会　

  米山記念館

2.連絡事項

①ガバナー事務所より

  2011年9月のロータリーレートは、1ドル＝78円と 

  本部より連絡がありましたのでお知らせ致します。

 

クラブフォーラム

　テーマ「会員増強・維持について」　　　　　　

杉山　真一　幹事　

　宮島賢次会長より、6月12日に行われた会員増強

セミナーの報告や感想が述べられました。

　引続き宮島会長の進行の下、各テーブルごとに会

員増強・維持についての意見、一昨年行われた友人

同伴例会など、今までの反省と今後の取り組みにつ

いての意見を出していただきました。

　意見としては、「クラブでの活動を魅力あるもの

にして、今後の入会候補者にアピール出来るような

クラブ運営をしてほしい。」との意見がありました。

　また、友人同伴例会の開催を再度見直し、より活

発な会員増強維持活動をしていきたい旨、久松但会

員増強維持委員長よりの意見が出されました。

司会　宮島会長




